

Supera País a AL en informalidad (Reforma 14/11/13)

Supera País a AL en informalidad (Reforma 14/11/13) Por Alan Miranda Cd. de México México (14 noviembre 2013).- México tiene una tasa de informalidad laboral más alta que el promedio de América Latina, de acuerdo con datos de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Con la ampliación de la definición de informalidad para incluir la ausencia de prestaciones y seguridad social, México alcanzó una tasa de 60 por ciento. En tanto, el promedio para la región ronda el 47 por ciento, explicó Guy Ryder, presidente de la OIT. "Un ciclo de crecimiento económico prolongado, sumado a medidas adoptadas por algunos países, permitieron remontar la crisis económica y bajar el desempleo, cuyo promedio regional podría llegar en 2013 a un mínimo histórico de 6.3 o 6.2 por ciento; sin embargo, hay que hacer frente al desafío de la calidad del empleo", dijo en la inauguración del Foro Internacional de Políticas Públicas de Empleo y Protección Social. "En esta región, el desempleo y las malas condiciones laborales aún afectan en una firma desproporcionada a jóvenes y mujeres, y la cobertura de la protección social sigue siendo insuficiente, ya que alrededor de 4 de cada 10 personas no tienen ningún tipo de protección social", abundó. El líder de la OIT reconoció que el lanzamiento del Programa Nacional de Formalización es un avance para alcanzar esta meta. Agregó que otro de los pendientes de México y la región en materia laboral es el aumento de la productividad, ya que hay industrias altamente productivas que conviven con otras que sufren de falta de eficiencia.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo